

SILK WAY RALLY : LAVIEILLE AUX COMMANDES. — Sur un parcours ramené à 275 km en raison des intempéries qui frappent la Russie, Christian Lavieille a signé sa seconde victoire d'étape hier à Elista. Avec ce succès, le pilote du proto Dessoude s'empare de la tête du classement général, mais garde les pieds bien sur terre : « *Nous atteignons seulement la mi-rallye, le terrain est difficile en raison des pluies qui s'abattent et les dunes de sable sont de vrais pièges.* » Leader au départ de l'étape, Alvarez (Toyota Overdrive) a notamment cassé sa direction et concédé près d'une heure. Aujourd'hui : quatrième étape avec 506 km de spéciale autour d'Elista. — M.-F. E.